
INTERVENTO di Doriana LUCIA al Comizio di Unità 

Popolare del 28 Maggio 2015 in Piazza Gianturco - Avigliano 
 

 

Buonasera a tutti,  

ringrazio i presenti per essere intervenuti a questo 

Comizio, che abbiamo deciso di tenere questa sera per 

evitare un spazio ristretto nella lista, già corposa, dei  

comizi che eventualmente si terranno domani sera . 

Non ci interessano le battutine artefatte, le finte 

repliche e le farse finali . 

Per lunghi 5 anni il Consigliere di Unità Popolare ha 

sollevato decine e decine di problemi, svolto oltre un 

centinaio di Interrogazioni al Sindaco ed agli 

Assessori, senza ricevere risposta .  

Le tantissime bacheche esposte, compreso quelle di 

questi giorni, dimostrano l’attenzione rivolta ai tanti e 

gravi problemi della nostra comunità e l’intenso lavoro 

che è stato svolto . 

Ora è un po’ tardi per eventuali giustificazioni, fasulle  
 

Questo mio intervento è condiviso anche dagli altri 

candidati al Consiglio Comunale per Unità Popolare, 

di cui voglio ricordare i nomi, seguendo l’ordine 

presente nella lista, che sono :  
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Guappone Carmela, Romaniello Rocco, la 

sottoscritta Lucia Doriana, Genovese Manuela,  

Gentile Maria, Lucia Raffaella, Rosa Giulia, Santoro  

Valentina, Sileo Lucia, Telesca Paola, Verrastro 

Maria Silvia, Coviello Canio, Iannielli Leonardo, 

Masi Luigi, Nardozza Giuseppe e Possidente Donato  
 

Lo si è già notato, ma voglio sottolinearlo . 

Non abbiamo cercato professionisti e detentori di voti, 

MA abbiamo voluto fare una lista POPOLARE, con 

tante donne ed alcuni maschietti lavoratori . 

Aver candidato 10 donne è stata una scelta precisa ed 

un segnale forte che abbiamo voluto dare rispetto a 

tutte le edulcorate chiacchiere senza conseguenze, 

circa la vera parità delle donne ancora non raggiunta 

in questa società ed in questo paese che ci discrimina . 

Io lo voglio ribadire e gridare  che 

NOI SIAMO L’ ALTRA META’ DEL CIELO  E LA 

PARTE FONDAMENTALE DELLA COESIONE  

SOCIALE E FAMILIARE . 
 

Iniziando ad entrare nel merito delle altre questioni,  

dico subito che il nostro amato paese con le ultime 

Amministrazioni, tra cui quella uscente, ha raggiunto 

un livello di degrado e di arretramento gravissimo in  
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tutti i settori della vita economica e sociale, e questo è 

sotto gli occhi di tutti . 
 
 

Il degrado che ci sta attanagliando, non è solo 

ambientale, urbanistico e sociale MA è soprattutto 

culturale con gravi conseguenze anche politiche . 

Uno di questi aspetti negativi e la quasi assenza di 

partecipazione, la gente è sfiduciata e quasi 

annichilita e comincia ad imperare un senso di 

paura molto meridionale che prima non ci 

apparteneva e che è stata quasi inculcata da questa  

Amministrazione . 
Ci sono alcuni che fanno le cose per conto terzi a cui 

vengono delegati dopo la richiesta di aiuti o favori . 

E’ una cosa gravissima e di cui tutti ci dobbiamo 

preoccupare .  

Anche la formazione delle Liste elettorali è 

un’ulteriore dimostrazione di ciò . Le persone più 

stimate e considerate non si vogliono nemmeno 

candidare, anche con i partiti governativi .  

Mi dicono che non era mai successo . 
 

IO mi sono candidata e sono contenta di averlo fatto, 

partecipando alla stesura del nostro Programma 

essenziale, partecipando alle iniziative che abbiamo 

messo in campo ed incontrando la gente, ho fatto una 

bella esperienza . 
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Penso che o si riprende la Partecipazione e 

l’interesse per la cosa pubblica, andando oltre le  
 

giuste lamentele, oppure a poco a poco diventiamo 

un paese siciliano o dell’ hinterland napoletano . 
 

In questo, il protagonismo delle Donne, che io 

auspico decisamente, è molto importante per uscire 

da questo torpore e da questa situazione che 

giudico  veramente pericolosa.                                      
 

PASSANDO  ALLE  QUESTIONI  ECONOMICHE e 

SOCIALI c’è da osservare per esempio che l’EDILIZIA, 

che è un settore trainante della piccola economia 

locale, è stata tenuta ferma per più di due anni con 

gravi conseguenze occupazionali, perchè non si è 

approvato il Regolamento Urbanistico, che il Sindaco 

Summa ave4va  promesso per la fine del 2010;     
Per non parlare della condizione delle strade che in 

questi giorni di campagna elettorale, in fretta e furia 

hanno registrato dei rappezzi a macchia di leopardo nel 

disperato tentativo di chiudere qualche buca, cosa che 

ha offeso l’intelligenza di noi tutti . 
 

Non c’è stata nemmeno l’approvazione del Nuovo 

Statuto Comunale che doveva prevedere la presenza 

delle donne nel governo cittadino e il riconoscimento 

dell’autonomia decisionale delle Frazioni . 
 

 



pag. 5 
 

A proposito della rappresentanza delle Donne,   

voglio sottolineare e ribadire che solo il nostro 

movimento ha candidato 10 donne, non perché 

obbligati da una legge che ne prevede 6 , ma perché 

riteniamo che la presenza delle donne nelle istituzioni 

sia fondamentale per lo sviluppo della nostra società. 

La parità risiede non nell’annullamento delle 

differenze fra maschio e femmina, ma nella 

valorizzazione e nella promozione della diversità come 

valore e ricchezza. 
 

La parità quindi la si può raggiungere solo se si 

offrono a tutti le stesse possibilità e se si elimina ogni 

forma di discriminazione. 
 

La questione femminile è uno dei cardini del nostro 

programma che pone l’accento anche sulla necessità di 

unificare il nostro territorio, superando le frasi di 

circostanza, cominciando con la costruzione di una 

strada di collegamento veloce fra il Centro e le 

Frazioni, che ne sono parte viva ed attiva e che sono 

state sempre trattate come una cenerentola a cui dare 

ogni tanto qualche picciolo contentino . 
 

Abbiamo deciso di dare grande importanze alla messa 

in atto di politiche occupazionali.                                           

Non possiamo permettere che i soldi pubblici vengano 

spesi in inutili corsi di formazione, privi tanto di  
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contenuti quanto di reali prospettive occupazionali; noi 

vogliamo che si torni ad investire nell’artigianato 

anche attraverso la creazione ed il finanziamento di 

botteghe scuola, che si favorisca la nascita di 

cooperative  a cui affidare la gestione dei servizi 

comunali e per questo siamo davvero indignati sul 

fatto che uno dei provvedimenti della Giunta 

Summa sia stato quello di permettere ad una Ditta 

di fuori di togliere il lavoro a due cooperative locali, 

impegnate nella gestione della mensa scolastica. 
 

Crediamo che la riscossione dei Tributi comunali non 

debba più avvenire da parte di Equitalia o della Società 

Abaco di Treviso, ma direttamente da parte del 

Comune che incasserebbe molto di più con 

l’eliminazione del gravoso Aggio esattoriale che si è 

costretti a pagare . . 
 

Unità Popolare è convinta che sia possibile ridurre del 

10% le Tariffe della spazzatura e di almeno mezzo 

punto le aliquote della TASI e dell’ IMU. 
 

Noi diciamo con forza che il futuro di Avigliano 

risiede nella valorizzazione e difesa del suo 

territorio e quindi è necessario invertire la rotta 

puntando sulla valorizzazione delle Frazioni con il 

sostegno all’Artigianato, alla Agricoltura ed al  

Turismo che si può sviluppare solo sull’ Asse   
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Lagopesole – Piano del Conte e Monte Carmine e 

non certamente buttando i soldi con le trasmissioni 

come Mezzogiorno in Famiglia .  
 

Concludo il mio intervento con un sincero 

ringraziamento a tutte le Associazioni che 

gratuitamente con il loro impegno, animano la nostra 

comunità con proposte culturali e d eventi di ogni 

genere, le stesse Associazioni a cui il candidato a 

Sindaco dei Democratici Progressisti, vorrebbe far 

pagare un contributo per esistere ( come ha detto ad un 

dibattito elettorale a Possidente ), come se quello che 

fanno, sostituendosi egregiamente all’Amministrazione 

Comunale, non sia già più del dovuto .                                   

 

Un ringraziamento lo voglio rivolgere anche ai 

volontari del canile, che senza ricevere alcun 

compenso,  si occupano con dedizione alla cura dei 

cani, favorendola riduzione  del problema del 

randagismo e sensibilizzando al rispetto degli animali. 

ma il Comune ha buttato via ben 112 mila Euro a Ditte 

e Cooperative di fuori senza risolvere il problema . 

Grazie a tutti coloro che pur non facendo parte delle 

Istituzioni offrono il loro contributo per il 

miglioramento della nostra comunità . .                             

VI chiedo di votare per il cambiamento reale che solo 

Unità Popolare può attuare come spiegherà meglio .  

Vito Fernando Rosa  a cui cedo ora la parola . 

 

 


